

Les Échos des Balladins

Spécial Édition



SAINT-PAUL-LE-JEUNE



UN HIVER ANIMÉ AU CENTRE DE LOISIRS DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES LES BALLADINS !

**PAYS DES VANS
EN CÉVENNES**
COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

L'équipe pédagogique "Les Balladins", toujours fidèle à sa mission d'offrir des moments inoubliables aux enfants, a encore une fois marqué les vacances d'hiver par une programmation riche en aventures et en découvertes. Situé dans un cadre propice à l'épanouissement des jeunes, le centre propose des activités variées mêlant jeux, initiations et convivialité.

Une journée à la neige inoubliable

Parmi les temps forts de ces vacances, une escapade à la station de la Croix de Bauzon a ravi les enfants, en compagnie du centre de loisirs Des Vans "Revivre". Cette journée exceptionnelle a permis aux jeunes de s'initier aux joies de la neige à travers des descentes en luge, des batailles de boules de neige et des moments de pur bonheur au grand air. Entre rires et sensations fortes, cette sortie restera gravée dans les mémoires de tous les participants.



Un carnaval haut en couleurs

Le centre de loisirs Les Balladins a organisé un défilé de carnaval dans le village de Saint-Paul-le-Jeune. Déguisés en personnages hauts en couleur, les enfants ont parcouru les rues en musique et en bonne humeur, apportant une ambiance festive à tout le village. Entre costumes éclatants, rythmes entraînants et sourires contagieux, cette parade a été un véritable succès !



Un goûter festif : le "Festin des PASS ÂGES!"

Pour clôturer ces vacances en beauté, les vacances ont été marquées par un moment de partage et de gourmandise avec le goûter spécial "Festin des PASS'AGES!". Ce rendez-vous convivial a permis aux enfants et aux personnes âgées du village de déguster LEURS délicieuses préparations. C'était une belle occasion de se retrouver autour de saveurs sucrées et de célébrer ensemble cette période hivernale. Afin de faire profiter les papas et mamies du village qui ne pouvaient pas se déplacer, les enfants sont allés leur en distribuer, à l'atelier couture et à la salle du Repaire, où certains jouaient aux cartes.

Les vacances d'hiver ont une nouvelle fois prouvé que le centre de loisirs Les Balladins est un lieu où riment amusement, découverte et partage. Un grand merci à tous ceux qui ont contribué à ces moments magiques, et rendez-vous aux prochaines vacances pour de nouvelles aventures !

